

XXIV CONCURSO DE "CACHIPORRAS ZAHAREÑAS" -CORPUS DE ZAHARA

1.- Podrán participar todas la personas que lo deseen sin limite de edad.

2.- El concurso dará comienzo a las dos de la tarde del segundo días del Corpus, y finalizará a las tres y media. Podrá finalizar antes si todos los participantes hubieran terminado la confección de las “cachiporras” antes de la hora indicada.

3.-Será necesario hacer las “cachiporras” en el periodo de tiempo que abarca desde las dos a las tres y media de la tarde, del día 20 de junio de 2022.

4.- Se valorarán las siguientes consideraciones:

- ❖ Estética de la “cachiporra”
- ❖ Tamaño de la misma
- ❖ Sonido al crujirla

5.- El concurso se celebrará en la plaza San Juan.

6.- Las inscripciones se realizarán quince minutos antes de la hora indicada como comienzo.

7.- El jurado será designado por el Área de Cultura del Ayuntamiento.

8.- Los premios serán los siguientes:

1º.	60 €
2º	48 €
3º	36 €

9.- El motivo del concurso es mantener y fomentar un “juguete” único, típico y nuestro, como es la “cachiporra”, que viene siendo elaborada de generación en generación a lo largo de los tiempos y, que forma parte de nuestra cultura.